

## Enrique Moreno de Tagle

### Director General (1967 - 1968)

Larga es la trayectoria académica y profesional del Lic. Enrique Moreno de Tagle, cuarto Director General del Instituto Tecnológico Autónomo de México.

Nació el 19 de marzo de 1916. Estudió la licenciatura en Derecho y la licenciatura en Filosofía y Letras, ambas en la Universidad Nacional Autónoma de México, siendo destacadas sus calificaciones en la última. Además del español hablaba italiano, inglés, francés y alemán.

Obtuvo diplomados por el Consejo Nacional de Turismo y por el Instituto de Estudios sobre la Unión Soviética de Munich, Alemania.

Fue Director General de la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio (CONCANACO) y, poco antes de fallecer, Director de Comercio Exterior del mismo organismo.

Entre las muchas organizaciones de las que fue consejero se encuentran el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), Ferias y

Exposiciones Mexicanas, A.C. y la revista USEM. Perteneció, como miembro perpetuo, a la Sociedad Internacional de Prensa.

Fue Presidente y Director General de Artes de México Editorial, así como Vicepresidente y Director de la revista Arte y Cultura, A.C. Asimismo, fue Presidente del Colegio de Profesionales en Relaciones Públicas, así como ponente al IV Congreso Mundial de la especialidad celebrado en Río de Janeiro.

Entre las responsabilidades académico-administrativas que tuvo el Lic. Moreno de Tagle, fungió como Director de la carrera de Relaciones Industriales de la Universidad Iberoamericana.

En 1967, a la renuncia del Lic. Gustavo Petricioli, fue nombrado Director General del ITAM, cargo que dejó en mayo del año siguiente en manos del C.P. Joaquín Gómez Morfín.

Murió en la ciudad de México el 19 de diciembre de 1985. (SNC)

## José Villanueva Paz

### Profesor Emerito (1954 - )

Es el Lic. José Villanueva Paz el maestro de mayor antigüedad del Instituto Tecnológico Autónomo de México. Actualmente profesor de tiempo completo del Departamento Académico de Derecho, lleva ya casi 34 años de impartir su cátedra en las aulas del ITAM, desde las habitaciones de la casa ubicada en Serapio Rendón hasta los salones de Río Hondo.

José Villanueva Paz nace el 16 de enero de 1920 en la ciudad de México. Estudia en la secundaria oficial Núm. 1 de esta ciudad. Cursa la preparatoria en la Escuela Nacional Preparatoria ubicada en San Ildefonso. De 1937 a 1941 cursa la licenciatura en Derecho en la Escuela Nacional de Jurisprudencia de la Universidad Nacional Autónoma de México. Realiza su examen profesional el 11 de noviembre de 1942 presentando la tesis "Las Fuentes del Derecho y la Interpretación Jurídica".

En el sector público ocupa los siguientes cargos: Jefe del Departamento de Pensiones del ISSSTE, Abogado de la Dirección General de Crédito de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Abogado de la Dirección General de Normas de la Secretaría de Industria y Comercio, Jefe de Departamento de la Dirección de Ingresos Mercantiles y Subdirector de Catastro e Impuesto Predial en el Departamento del Distrito Federal.

Sustituye en la cátedra de Sociología al Dr. Lucio Mendieta y Núñez, quien había sido maestro suyo en la licenciatura. En la Vocacional de Contaduría imparte ese curso y el de Introducción a la Filosofía. Actualmente, enseña Régimen Fiscal, Derecho Civil I e Instituciones Jurídicas Mexicanas I. Además de impartir su cátedra, es durante tres años Jefe del Departamento Académico de Derecho. (SNC)